

El Periódico

del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Joaquín Díaz Vallés, J. J. Quevedo Soubriet,

José Luis Albiñana, Eugenio Serrano,

Ramón Serrano G., Luis Menchén,

José Manuel Ruiz Gutiérrez,

Santiago Benito Lara y Gabriel Jaime

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD Y DISEÑO

Ediciones Soubriet

ADMINISTRACIÓN

María de los Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 39 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tels. 926 50 55 76 - 926 50 63 53

correos electrónicos: elperiodico@soubriet.com

ediciones@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Derechos reservados

EDITORIAL

Una sentencia ejemplar frente al abuso de poder

La sentencia dictada por el titular del Juzgado de lo Contencioso-Administrativo número 1 de Ciudad Real, Antonio Barba Mora, ante

el recurso planteado por la Escuela de Ciudadanos de Manzanares –al negarle el Ayuntamiento de la ciudad el uso de un local público para una de sus interesantes conferencias– constituye un aldabonazo frente al abuso de poder en el que, con demasiada frecuencia, incurren los malos gobernantes, sean del signo que sean.

El juez estima parcialmente el recurso contencioso-administrativo interpuesto y declara nula la denegación de locales “por vulneración del derecho fundamental de asociación en su vertiente de obstaculización de su normal actividad”. Además, condena al Ayuntamiento de Manzanares a “ceder locales municipales cuando sean solicitados por la Asociación para actos puntuales programados”.

El texto de la sentencia no tiene desperdicio en una de sus consideraciones esenciales. Es cuando, justo antes de emitir el fallo, afirma que “no es frecuente, pero a veces sucede que los integrantes de un partido político olvidan que, cuando les toca gobernar, ya no defienden los intereses de su partido, sino que gobiernan para todos los ciudadanos, sea cual fuere su ideología política. No es lícito denegar una licencia de obra porque el peticionario no sea afín a la ideología del equipo de Gobierno, ni descuidar el alumbrado público o el arreglo de los viales de una determinada zona porque en la misma haya mayoría de votantes de otros partidos. Y, por la misma razón, no se puede denegar el uso de los locales a una asociación por ser de izquierdas (o de derechas). Se puede denegar porque no tenga utilidad pública por la intrascendencia de la actividad a desarrollar, característica que no se puede predicar de la Asociación demandante cuando consigue traer a una población de 18.000 habitantes primeras figuras de la política, el periodismo, la literatura nacional, la

judicatura, etc.”. Podría añadirse algo más, pero difícilmente cabe argumentar con mayor claridad. El equipo de Gobierno municipal del PP de Manzanares no sólo está obligado a rectificar sino que también debería pedir disculpas.

Nueva etapa para la Asociación de Empresarios

Esther Belló, conocida y reputada pedagoga y foniatra, ha asumido la presidencia de la Asociación de Empresarios de la Comarca de Tomelloso tras un corto, pero intenso trabajo realizado por su predecesor, Antonio Sánchez, que salió al paso de la difícil situación creada tanto por la dimisión de Julián Jurado como por la gravísima crisis que llevó a Ceo-Cepyme a desaparecer como organización en la provincia de Ciudad Real. El relevo se ha producido con una única candidatura y con el elegante gesto de Antonio Sánchez de facilitar el cambio y no interferir, ni siquiera con su presencia en el nuevo equipo, ofrecimiento que le hizo la nueva presidenta.

Esther Belló ha conformado una directiva de veintidós integrantes, con una amplísima y ejemplar mayoría de mujeres, catorce en total. Tiene ante sí el reto de recuperar el número de asociados, fuertemente disminuido por la crisis económica, incrementar servicios, aumentar la presencia institucional del empresariado y encauzar la negociación de integración ya abierta en la nueva patronal provincial, la Federación de Empresarios de Ciudad Real (Fecir). La comarca de Tomelloso jugó un papel esencial en la antigua estructura provincial de Ceo y debe volver a disfrutar de ella, aunque, como dijo la flamante presidenta nada más ser elegida, “no a cualquier precio”.

FRASES DE LA QUINCENA

“Hay que trabajar duro y dar importancia a las sensaciones y a las peculiaridades de cada cliente”, Josep Roca, sumiller en la clase magistral que ofreció en la II Cumbre Internacional del Vino.

“El crecimiento de nuestro Hospital es incompatible con los recortes en sanidad que ha llevado a cabo el Gobierno de Cospedal”, Inmaculada Jiménez, secretaria general del PSOE en Tomelloso.

“El proyecto del cruce del cementerio no es electoralista, estamos obligados a seguir haciendo cosas aunque se vayan acercando las elecciones”, Carlos Cotillas, alcalde de Tomelloso.

